

Heimspiel in Unterhaching?

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

die erste Hürde ist genommen. Durch den 3:1 Sieg in Delitzsch (28:26, 25:27, 25:23, 25:23) ist uns der Start ins neue Jahr gelungen. Es war das letzte Spiel der Hinrunde und mit 30 Punkten aus 13 Spielen sind wir äußerst zufrieden und gehen selbstbewusst in die nächste Halbserie.

Viele können sich noch an das Hinspiel gegen Unterhaching erinnern. Im ersten Heimspiel der Saison gab es einen 3:1 Sieg (25:21, 25:14, 23:25, 25:16). Schlussendlich setzten wir uns souverän durch und legten damit den Grundstein für eine erfolgreiche Saison. Die Unterhachinger sind mittlerweile in der Liga angekommen und werden von Spiel zu Spiel stärker. Nicht zuletzt der 3:1 Sieg gegen die Hammelburger, eine von zwei Mannschaften gegen die wir in der Hinrunde verloren haben, lässt die positive Entwicklung erahnen. Die Hachinger haben sich von den Abstiegsplätzen abgesetzt und richten ihre Augen jetzt nach oben. Doch eines ist klar. Wir gehen selbstsicher in das Spiel und wollen ihnen zeigen, wer die aktuelle oberbayerische Nummer 1 in der Zweiten Liga ist. Dabei freuen wir uns auf eure Unterstützung und lautstarke „Gra-fing“-Rufe in der Bayernwerkarena. Lasst uns das Auswärtsspiel zu einem Heimspiel machen! Spielbeginn ist am Sonntag 16:00 Uhr am Utzweg 1 in Unterhaching.

Foto: Marc Geisler

Nächsten Sonntag kommt der SSC Karlsruhe zu uns in die Jahnsporthalle. Ungewöhnlicherweise spielen wir dieses Mal

auch an einem Sonntag, aber selbstverständlich erwartet euch auch diesmal ein wahres Spektakel.

Wir freuen uns auf Euch!

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.